

VIERNES 5 DE AGOSTO DE 2011

TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

Tribus perredistas protestan ante TEPJF. Perredistas de diversas corrientes internas acudieron al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para dar cumplimiento a las audiencias con magistrados a fin de cumplimentar los requisitos de la impugnación que presentaron en contra de su actual dirigencia nacional, que pretende "aplazar la renovación de los órganos internos de su partido". En el encuentro que sostuvieron con los magistrados Alejandro Luna, Pedro Esteban Penagos y Constancio Carrasco, señalaron que el acuerdo original del Consejo Nacional era que la renovación de los órganos internos a nivel nacional, estatal y municipal se realizara en febrero, lo que finalmente no se cumplió. Encabezados por Carlos Sotelo García, senador perredista, los representantes de diversas corrientes internas que conforman el "Frente Nacional Patria para Todas y para Todos", expresaron que la intención de Jesús Zambrano Grijalva, actual líder nacional, es la de aplazar la renovación de los órganos internos para poder "apoderarse de la designación de las candidaturas para los procesos federales de 2012". Los perredistas pidieron al TEPJF ordenar a la dirigencia nacional del partido a renovar sus máximos órganos de dirección a más tardar en diciembre. (EL FINANCIERO, P. 22, POLÍTICA, MANUEL VELÁZQUEZ; RUMBO DE MÉXICO, P. 5, MAGALI JUÁREZ; REFORMA, P. 7, NACIONAL, ÉRIKA HERNÁNDEZ; EXCÉLSIOR, P. 4, NACIONAL, AURORA ZEPEDA)

TEPJF ordena resolver caso contra Eruviel. El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) notificó al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) que cuenta con 24 horas para integrar un proyecto de resolución sobre el presunto rebase de topes de gastos de precampaña en contra de Eruviel Ávila, candidato a la gubernatura del Estado de México por la coalición "Unidos Por Ti" (PRI, PVEM y Panal). El Tribunal emplazó a Francisco Javier López Corral, secretario del IEEM, a atender de inmediato la queja presentada por la coalición "Unidos Podemos Más" (PRD, PT y Convergencia), que encabezó Alejandro Encinas, por presunto rebase de topes de gastos de precampaña y que inicialmente el organismo desechó, calificándola de "intrascendente y frívola". (EL UNIVERSAL, P. 5, METRÓPOLI, MARÍA TERESA MONTAÑO)

Postura de López Obrador por sanción del TEPJF. Andrés Manuel López Obrador, líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), dijo que no es nada nuevo la decisión de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que ordenó al Instituto Federal Electoral (IFE) sancionar a los partidos del Trabajo (PT) y Convergencia por difundir promocionales en Televisión y Radio tendientes a buscar un posicionamiento para el proceso electoral de 2012 "fuera del periodo previsto por la ley". Respecto a si el PT y Convergencia pagarían la sanción del TEPJF, comentó que no sabe cuál será su decisión, tras señalar que la mafia del poder y del dinero tienen confiscados todos los poderes, ellos mandan en el Ejecutivo, Legislativo y Judicial, así como al TEPJF y al IFE, "entonces para mí no es ninguna sorpresa", comentó. (LA JORNADA, P. 15, POLÍTICA, JUAN LUIS CRUZ PÉREZ Y MÓNICA CAMACHO; OVACIONES, P. 1 Y 2, POLÍTICA, DE LA REDACCIÓN)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 5 DE AGOSTO DE 2011

El PRI-Hidalgo renovará 56 comités municipales. El Partido Revolucionario Institucional (PRI) renovará un total de 56 comités municipales en Hidalgo, los cuales ya cumplieron su periodo, mientras tanto realiza el análisis de cada uno, informó Gloria Hernández Madrid, secretaria general del instituto político. Los dirigentes municipales concluyeron gestiones al frente de los comités, por ello precisó como fecha límite el 1 de octubre próximo para la renovación. Planteó que la dirigencia estatal tricolor tiene algunas tareas pendientes, además del proceso electoral de 2012, el cual es un reto importante para el priísmo local en el que debe predominar la unidad partidista. Por otra parte, declaró que “el tricolor es respetuoso de las instituciones electorales, pero revisa que los recursos de inconformidad se dictaminen conforme a la ley y verificará qué asuntos pueden llevarse ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)”. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 8, NACIONAL, ALBERTO QUINTANA)

Publicación DOF. Se publicó la resolución del Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) respecto del procedimiento especial sancionador iniciado con motivo de la denuncia presentada por el Partido de la Revolución Democrática y de Juan Manuel Estrada Juárez así como de Salvador Cosío Gaona, en contra del gobernador de Jalisco; del Director General de Comunicación Social del Gobierno de Jalisco, de las personas morales denominadas Radio Unión Texcoco, S.A. de C.V.; Jaced, S.A. de C.V.; Televimex, S.A. de C.V.; de Radiotelevisora de México Norte, S.A. de C.V.; Canales de Televisión Populares, S.A. de C.V.; Administradora Arcángel, S.A. de C.V.; Imagen Monterrey, S.A. de C.V. y Televisión Azteca, S.A. de C.V., así como de Carlos Narváez Lidolf; Alfonso Sanabria González; José Alberto Sáenz Azcárraga y Jorge Jasso Ladrón de Guevara, representantes legales de diversos concesionarios y/o permisionarias con señales televisivas y radiofónicas en el territorio nacional, por hechos que se considera, constituyen infracciones al Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), en cumplimiento a lo ordenado por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en la sentencia identificada con el número de expediente SUP-RAP-66/2011 y acumulados SUP-RAP-76/2011, SUP-RAP-77/2011, SUP-RAP-84/2011 y SUP-RAP-91/2011. El documento consta de 178 páginas, se incluyeron 4. http://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5203756&fecha=05/08/2011 (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN)

Géneros de Opinión

Bajo Reserva. Arranca hoy el periodo de sucesión en la institución que será fundamental en los comicios presidenciales de 2012. María del Carmen Alanis termina esta medianoche su gestión en la presidencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. El magistrado Alejandro Luna Ramos tomará la conducción del proceso que culmina el 10 de agosto, con la elección del nuevo presidente del órgano. Alanis tiene la posibilidad de una reelección, pero bien podría quedar su delfín, el magistrado Pedro Esteban Penagos. Hay un tercero que hace su lucha, el magistrado Constancio Carrasco Daza, nos dicen. Durante la sesión pública del próximo miércoles, los siete magistrados expresarán verbalmente su voto. Ganará quien obtenga cuatro votos. (EL UNIVERSAL, P. 2, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 5 DE AGOSTO DE 2011

TEPJF: corte de caja/ Pedro Salazar Ugarte. Cae el telón de una etapa en la vida del Tribunal Electoral Federal (sic). Hoy, 5 de agosto, concluye la presidencia que emergió de un escándalo y que recayó, por primera vez desde su creación, en manos de una mujer: María del Carmen Alanis. Por ese sólo hecho, pasará a la historia de la justicia electoral mexicana. Ahora ella y sus colegas, con al menos el voto de cuatro de ellos, decidirán quién quedará a cargo del tribunal por el próximo cuatrienio. Y, aunque la reelección es jurídicamente posible, el fin de esta gestión es buen momento para hacer un corte de caja. Un profesor del Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE) me ha hecho notar que Alanis ha sido una notable administradora judicial y no le falta razón. En estos años logró conformar un equipo de funcionarios diligentes que dotó de eficacia al funcionamiento cotidiano del Tribunal. A la verticalidad extrema que sigue caracterizando a esa institución, Alanis y su equipo supieron inyectarle dinamismo. Es cierto que las formas cortesanías, que hacen de los magistrados una especie de sultanes judiciales, se mantuvieron intactas, pero también la gestión institucional se agilizó y se transparentó notablemente. En este sentido, como administradora pública, Alanis confirmó sus dotes. Además, ningún escándalo económico ha empañado el fin de su mandato. (EL UNIVERSAL, P. 18, OPINIÓN, PEDRO SALAZAR UGARTE)

Signos vitales/ ¿Vuelta a San Lázaro?/ Alberto Aguirre. Quien ha estado muy ocupado recientemente es el magistrado Pedro Esteban Penagos. Reparte su tiempo en una desesperada búsqueda de apoyos para su afán de convertirse en presidente de la Sala Superior del Tribunal Electoral, pero también en acallar posibles escándalos que enturbien su carrera del Poder Judicial de la Federación. Y es que enfrente ha visto pasar el fantasma de una denuncia que, en las próximas horas, interpondría por acoso sexual una colaboradora suya. (EL ECONOMISTA, P. 35, POLÍTICA Y SOCIEDAD, ALBERTO AGUIRRE)

Gente detrás del dinero/ Jorge Hank's revenge/ Mauricio Flores. Tal parece que tras sortear el arresto (orquestado con las patas) Jorge Hank Rhon prepara su retorno por la puerta grande al escenario político nacional, pues a unas horas de que se decida la sucesión de María del Carmen Alanis en la presidencia del Tribunal Federal Electoral (sic), corre la versión de que el propietario de los Casinos Caliente brinda apoyo contante y sonante al magistrado Pedro Esteban Penagos López. (LA RAZÓN, P. 14, NEGOCIOS, MAURICIO FLORES)

Rozones. Otra vez el PT y el Movimiento Ciudadano (antes Convergencia) tendrán que pagar por los caprichos de AMLO. El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó al IFE sancionar a ambos partidos por la transmisión de spots del tabasqueño, a quien, por cierto, tienen vetado de los promocionales del PRD. (LA RAZÓN, P. 2, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN)

Frentes Políticos. Todos los precandidatos y candidatos a puestos de elección popular, que tienen todavía un cargo en el gobierno, se están frotando las manos de alegría, pues la Sala Superior del TEPJF modificó un acuerdo del Consejo General del IFE, al determinar que los funcionarios podrán asistir a mítines de candidatos en días hábiles, pero fuera de sus horarios de trabajo. Detalle: ¿quién de los ciudadanos sabe qué horarios reales de trabajo tienen los funcionarios públicos? (EXCÉLSIOR, P. 19, OPINIÓN, DE LA REDACCIÓN)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

VIERNES 5 DE AGOSTO DE 2011

Los sarampionudos/ Héctor Delgado. El autor comentó que el asunto de las precandidaturas, tanto para la Presidencia de la República como al GDF rumbo al 2012, es como los sarampionudos calenturientos. Todos le tiran "por si pega". Sí, el sarampión se pega si hay mugre, piojos u otros ectoparásitos. Todos están contagiados. Aplican aquel dicho que produjo el más ignaro presidente de la República que hemos padecido: "Si Fox llegó por qué yo no". Pues sí. Estos sarampionudos deberían vacunarse de alguna manera, y dejar de pasarse la Ley Cofipe por la entrepierna, o la vigilancia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), o la FEPADE, dejar de carcajearse de los distraídos consejeros del IFE, institución cuyo consejero presidente de tumbo en tumbo distrae al respetable público para evitar dedicarse a sus zapatos. (UNOMÁSUNO, P. 3, POLÍTICA, HÉCTOR DELGADO)

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

Presentan ministros libro sobre transexualidad. Juan Silva Meza y Sergio Valls Hernández, ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), presentaron su libro "Transexualidad, Matrimonio, y Adopción por Parejas del Mismo Sexo" en el que analizan las resoluciones que dictó el máximo tribunal sobre ambos temas. En éste los integrantes del alto Tribunal exponen las múltiples razones de sus respectivos votos, pero además, argumentan la necesidad de que los jueces constitucionales adopten una postura progresista sobre la transexualidad y la homosexualidad. De acuerdo con la introducción del texto, ambos toman una postura "que favorezca el respeto a los derechos fundamentales de estas minorías y la prevalencia del principio de igualdad y no discriminación, tanto en el orden jurídico, como en la realidad social". (EL SOL DE MÉXICO, P. 8ª, DE LA REDACCIÓN)

INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

Chiapas

Acorrala Chiapas a Pablo Salazar. Preso en el penal de El Amate, en Cintalapa, Chiapas, acusado de presunto desfalco de 105 millones de pesos, Pablo Salazar Mendiguchía, ex gobernador de dicha entidad federativa, enfrenta un nuevo proceso penal: homicidio doloso por la muerte de al menos 22 recién nacidos en el Hospital de Comitán entre noviembre de 2002 y enero de 2003. Raciél López, procurador de Chiapas, informó que el ex mandatario (2000-2006) enfrenta además cargos por omisión y negligencia tras la aparición de una supuesta bacteria en el nosocomio que ocasionó los decesos. (REFORMA, P. 10, MARTÍN MORITA)

Coahuila

Va otro Moreira al PRI. La dinastía Moreira sigue cosechando posiciones políticas en Coahuila. Álvaro Moreira, hermano menor de Humberto Moreira, líder nacional del PRI, y de Rubén Moreira, mandatario electo de la misma entidad, rindió protesta como secretario de organización del Comité Directivo Estatal del tricolor. "El profesor Álvaro Moreira se comprometió a desempeñar este cargo con entrega y esfuerzo y con el compromiso de dar los mejores resultados en esta nueva encomienda", informó el tricolor. Desde 2006, cuando su hermano Humberto ya era gobernador, Álvaro ha ocupado varios cargos en la administración de Saltillo. (REFORMA, P. 1, LORENZO CÁRDENAS)

VIERNES 5 DE AGOSTO DE 2011

Distrito Federal

Martí Batres alza la mano por el GDF. Martí Batres, secretario de Desarrollo Social de la capital, se lanzó como prospecto del PRD para competir por la jefatura de gobierno del Distrito Federal. Cercano a las corrientes lopezobradoristas, el funcionario presentó al PRD capitalino 50 propuestas para conformar la plataforma electoral de quien será el candidato a la jefatura de gobierno del Distrito Federal. (EL FINANCIERO, P. 22, DE LA REDACCIÓN)

Convocan a fijar gasto vecinal 2012. El gobierno del Distrito Federal lanzó la convocatoria para realizar el 28 de agosto una nueva consulta ciudadana, en la cual se definirán los proyectos en que se invertirán los recursos del presupuesto participativo de 2012. De acuerdo con la convocatoria, publicada en la Gaceta Oficial del DF, el jefe de gobierno y los jefes delegaciones facilitarán los espacios y recursos para realizar la consulta, la cual será diseñada por el Instituto Electoral local. El documento establece que las autoridades en materia de presupuesto participativo, que no se especifican, junto con los Consejos Ciudadanos Delegaciones, los Comités Vecinales y los Consejos de los Pueblos, serán los responsables de difundir las reglas operativas de la consulta, así como los resultados de la misma. (REFORMA, P. 1, RAFAEL CABRERA Y ÓSCAR DEL VALLE)

Encuesta/ Empeora percepción sobre obras públicas. La opinión de los capitalinos sobre las obras públicas y viales en la ciudad de México empeoró en los últimos cinco meses. De acuerdo con la más reciente encuesta de Reforma en el DF, el porcentaje de opiniones desfavorables con respecto a la obra pública pasó de 31 a 41% y, las obras viales, de 29 a 33 por ciento. Las opiniones negativas respecto a las obras del Metro aumentaron de 12 a 21 por ciento. No obstante, es el rubro mejor evaluado por la ciudadanía. El deterioro en la percepción sobre obra pública y vialidades coincide con la caída de las trabes en Periférico en julio pasado. (REFORMA, P. 1 Y 4, CIUDAD, ALEJANDRO MORENO Y YURITZI MENDIZÁBAL)

Michoacán

PRD interpondrá una queja contra Luisa María Calderón por uso de recursos públicos. Jesús Zambrano, líder nacional del PRD, anunció que su partido interpondrá una queja contra Luisa María Calderón Hinojosa, candidata del PAN a la gubernatura de Michoacán, por uso de recursos públicos. Precisó que el pasado martes la hermana del Presidente de la República acompañó a José Ángel Córdova, secretario de Salud, en una gira oficial por aquella entidad, ocasión en la cual el funcionario anunció una inversión millonaria en materia de salud. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 6, LUCIANO FRANCO)

Apoya el Panal a Luisa María por progresista. Al justificar la alianza con el PAN en Michoacán, Luis Castro, presidente del Partido Nueva Alianza (Panal), sostuvo que Luisa María Calderón es mucho más progresista que Genovevo Figueroa, candidato del PRD a la alcaldía de Morelia. Justificó los "bandazos" del Panal, pues expuso que las alianzas con un partido o con otro obedecen a coyunturas locales. (REFORMA, P. 8, CAROLE SIMONNET)

VIERNES 5 DE AGOSTO DE 2011

Querétaro

Cambian por error a priistas de partido. Por un "error de captura" en el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), los nombres del dirigente estatal priista y de una diputada local de ese mismo partido fueron incluidos en el listado de militantes activos, pero del Partido Verde Ecologista de México. José Arias González, secretario de Organización del Comité Directivo Estatal del PVEM, informó que Braulio Guerra Urbiola, dirigente estatal del PRI; Dalia Xóchitl Garrido Rubio, diputada local priista, y Magdaleno Muñoz González, ex alcalde de Tolimán, todos priistas, fueron incluidos en la lista de militantes del PVEM que aportaron cuotas al partido durante el año pasado. (REFORMA, P. 10, FERNANDO PANIAGUA)

INFORMACIÓN RELEVANTE

Afirma Ebrard que Fuentes lo compromete. Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, consideró que el respaldo que le dio el escritor Carlos Fuentes a su candidatura para la Presidencia en 2012, más que un halago, representa un compromiso importante. Ebrard respondió así, tras ser cuestionado sobre el abierto respaldo que le brindó Fuentes el pasado miércoles. "Bueno, imagínate, estoy en lo particular sumamente halagado, contento, con una resolución, con una definición por parte de alguien tan relevante como Carlos Fuentes, a quien yo he leído mucho, desde hace muchos años, y coincido con muchas de sus visiones sobre el país, sobre sus orígenes y posible futuro de nuestro país", señaló el mandatario capitalino. "Yo creo que Carlos siempre ha sido un hombre en favor de las causas socialdemócratas o de izquierda, entonces, no sólo es un gran respaldo para mí, enormemente valioso, sino es un compromiso muy importante". Fuentes señaló que consideraba a Ebrard como su candidato para la Presidencia de 2012, aunque al inicio se mostró reacio a hacer pública su preferencia por el político capitalino. (REFORMA, P.7, RAFAEL CABRERA)

Prepara maletas Cordero. Ernesto Cordero, aspirante a la candidatura del PAN a la Presidencia en 2012, tomó ya la decisión de renunciar a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) antes de que inicie la negociación del presupuesto, en septiembre próximo. Fuentes de su equipo de colaboradores revelaron que el funcionario informó en reuniones internas que, a partir del 15 de agosto, podría despedirse del cargo para dedicarse de tiempo completo a construir su precandidatura. Como sucesor de Cordero en la SHCP, se prevé el regreso de José Antonio Meade, ex subsecretario de Hacienda y actual Secretario de Energía. Apoyado por Max Cortázar, ex vocero presidencial y Abraham Cherem, ex jefe de unidad de la Oficina de la Presidencia, entre otros, Cordero remodeló su "oficina de la suerte", ubicada en la Nápoles, para convertirla en el "cuarto de guerra" de su campaña. (REFORMA, P.1 Y 7, CAROLE SIMONNET)

Frena Sicilia diálogo por Ley de Seguridad. El poeta Javier Sicilia anunció que el Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad suspendió las mesas de diálogo con el Congreso, al considerar que los diputados traicionaron su palabra al aprobar la minuta de la Ley de Seguridad Nacional. A las puertas de la Cámara baja, el poeta leyó un pronunciamiento donde aclaró que no es el Movimiento el que suspende el diálogo, sino los representantes de los legisladores al incumplir su compromiso. "Los diputados han suspendido el diálogo con nosotros o han pretendido reducirlo a un protocolo insustancial y mediático mientras su agenda legislativa sigue su curso impermeable a las voces ciudadanas. No se puede dialogar con hombres y mujeres que no hablan con la verdad", expresó. (REFORMA, P.2-6, DANIELA REA)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 5 DE AGOSTO DE 2011

Responden diputados: "aún no terminamos". Diputados negaron haber traicionado al "Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad" por aprobar un dictamen de reformas a la Ley de Seguridad Nacional, pues argumentaron que el documento no es definitivo y, por tanto, está en proceso de discusión. Tras señalar desconocimiento del proceso legislativo, indicaron que el texto, aprobado el pasado martes en lo general, aún puede ser modificado y hasta rechazado. (REFORMA, P.6, CLAUDIA SALAZAR)

Pone PGR la mira en 10 ex delegados. Un total de 10 de los 21 ex delegados estatales de la Procuraduría General de la República (PGR) que salieron de la dependencia el pasado 29 de julio, están siendo sujetos a procedimientos de responsabilidad administrativa, reveló la Procuraduría mediante un comunicado. Los procedimientos son instruidos por el Órgano Interno de Control, que se encarga de investigar faltas de orden estrictamente administrativo, y por la Visitaduría General, que revisa irregularidades en la actuación de ministerios públicos, peritos y agentes federales de investigación. "El compromiso de la PGR es garantizar y dar confianza a la ciudadanía sobre la procuración de justicia, basados en principios de legalidad y certeza jurídica. Cabe señalar que la PGR sigue un curso encaminado a allegarse de recursos humanos que correspondan con la demanda social de un mejor acceso a la justicia. (REFORMA, P.3, STAFF)

Avalan designación de nuevo embajador. Luis Alberto Villarreal, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores en América Latina, declaró que el nombramiento de Anthony Wayne como embajador de Estados Unidos en México abre un nuevo capítulo en la relación bilateral. El senador del PAN destacó que es necesario trabajar de manera estrecha para atender una agenda compleja, que pasa por el tema de la seguridad. El legislador dio la bienvenida a Anthony Wayne como nuevo embajador de Estados Unidos en México, en sustitución de Carlos Pascual. Destacó que Wayne es un profesional del servicio exterior estadounidense, con una trayectoria de 35 años, y experto en materia económica y comercial. (RUMBO DE MÉXICO, P.3, VÍCTOR MAYÉN)

Castigan soborno con yate... ¡en EU! El departamento de justicia de Estados Unidos solicitó a una corte de California decomisar 25 millones 136 mil 694 dólares a la empresa Lindsey Manufacturing Company (LMC) y a dos de sus ejecutivos por haber sobornado con un yate, un Ferrari y dinero a funcionarios de la CFE, caso en el que está implicado Néstor Moreno Díaz, ex director de operaciones de la paraestatal. En junio pasado, el fiscal federal André Birtotte presentó ante la Corte Federal del Distrito Central de California, con sede en Los Ángeles, una moción en la que pide incautar dicha suma, que comprende el dinero de los contratos que otorgó la Comisión Federal de Electricidad a LMC y los sobornos a sus funcionarios. De 2003 a 2008, la empresa estadounidense obtuvo a través de su representante en México, Grupo Internacional de Asesores (GIA), contratos de la paraestatal por 19.2 millones de dólares. A cambio habría pagado 5.9 millones de dólares en mordidas a mandos de la Comisión, entre ellos Moreno. La petición de incautación fue hecha luego de que, el 11 de mayo pasado, un gran jurado declaró culpables a Lindsey Manufacturing Company; a su presidente, Keith E. Lindsey, y al directivo Steve K Lee por violar la Ley sobre Prácticas Corruptas en el Extranjero. (LA REFORMA, P.3, ABEL BARAJAS)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 5 DE AGOSTO DE 2011

Suma Sebastián 178 esculturas y va por más. "En todo el mundo", dijo Sebastián, "sin temor a equivocarme, soy el escultor con el mayor número de obras en espacios públicos. Y no es pedantería, es franqueza norteña, porque se pueden contar". Sebastián, que nació en Chihuahua en 1947, las ha contado. Una en Finlandia este o el próximo año, y serán 179; otra en Canadá, y 180. Son 178, aunque lucha por sumar otra en Helsinki y otra más en Calgary. De las que están en México, ya perdió la cuenta. "Como vivo aquí, pues sigo haciendo y haciendo y nada más se van acumulando". Se sabe que en Chetumal se construye desde hace años una de 58 metros de altura dedicada al mestizaje, y que en junio pasado inauguró dos en el Distrito Federal: Los caminos de la justicia, de 40 metros, en Ciudad Universitaria, y 10 de junio no se olvida, de 15 metros, en la entrada de la Escuela Normal Superior. Para noviembre, planea inaugurar dos más: un guerrero azteca en Chimalhuacán, y una gigantesca "X" en Ciudad Juárez. De 60 metros de altura las dos, para que sean miradores. (REFORMA, P.21, JORGE RICARDO)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios